

Ministra Tohá anuncia que Sitio de Memoria 1º Comisaría de Ancud será traspasado a Bienes nacionales

En el día Internacional de la Desaparición Forzada, la ministra del Interior, Carolina Tohá, de visita en Chiloé, se reunió con la agrupación de Derechos Humanos, PRAIS de Ancud junto a la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Cristina Añasco, la delegada Presidencial Regional, Giovanna Moreira, el delegado Provincial de Chiloé, Marcelo Malagueño y personal de Carabineros y la Armada, entre otros.



En la ocasión la ministra Tohá anunció el traspaso de los equipos de la 1º Comisaría de Ancud a un inmueble perteneciente al Ministerio de Educación y el actual edificio será traspasado al ministerio de Bienes Nacionales, desde donde las agrupaciones que han trabajado en el levantamiento del expediente de ese sitio de memoria, podrán gestionar el espacio para convertirlo en un espacio cultural y de memoria.

De esta forma, la Ministra Tohá señaló que **“lo primero que quisiera decir es que llegar hasta aquí y encontrar un edificio con tanta**

historia, uno pasea por esos espacios y parece trasladarse a otro momento de la historia, merece que lo cuidemos, que lo rescatemos y que la ciudadanía lo pueda visitar. Lo que está pendiente para hacer efectivo este traslado, es una autorización del ministerio de Educación para que se instalen transitoriamente los equipos de Carabineros y yo me llevo esa tarea, debería ser pronto”.

En tanto, la Seremi Cristina Añasco comentó que, **“hoy estamos conmemorando el día de detenido/a desaparecido/a por eso, también nuestra ministra del Interior, Carolina Tohá quiso reunirse con la agrupación PRAIS de Ancud. La idea es hacer un traspaso a Bienes**

Nacionales y luego de eso con la agrupación y otros acompañantes que han trabajado para levantar el expediente de este sitio de memoria, gestionar este espacio como un espacio cultural y de memoria. Como Ministerio estamos presentes, PRAIS de Ancud es parte de la Red de sitios de memoria que trabajan el ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y protamente levantaremos una propuesta para que cuando sea este traspaso tengamos algo concreto que presentar al gobierno y a la comunidad de Ancud”.

En la instancia, las autoridades realizaron una visita guiada al Sitio de Memoria junto a la agrupación PRAIS de Ancud, su presidente Julio Mayorga se refirió a la visita agregando que **“la ministra, es la segunda de a bordo y que quiera ver el sitio de memoria, es un hecho trascendente por que somos un sitio de memoria constituido recién y en una comisaría en uso actual, agradecemos al Estado chileno por el rescate de la memoria histórica, que lo escuchen con respeto y incluso emociona”.**